

Guénange

Gendarmerie : le temps d'une inspection

Le lieutenant-colonel Chanudet, commandant de la compagnie de gendarmerie de Thionville, a procédé à l'inspection de la Communauté de brigades (COB) de Guénange, commandée par la lieutenant Véronique Billotet.

Le Républicain Lorrain – 25 mars 2023



Le lieutenant-colonel Chanudet a procédé à l'inspection de la Communauté de brigades (COB) de Guénange.

L'inspection de la Communauté de brigades de Guénange s'est tenue en présence des maires des communes dépendant de la COB ou leurs représentants ainsi que de nombreux porte-drapeaux.

Le lieutenant-colonel Chanudet a souligné que de plus en plus, « les gendarmes sont appelés à intervenir dans l'intimité familiale pour des faits de violence en famille ».

Il a profité de ce moment pour féliciter et remercier les gendarmes « pour leur engagement et leur professionnalisme » en mettant à l'honneur certains d'entre eux comme l'adjudante Baséotto, qui a permis de résoudre une affaire d'enlèvement.

« Les relations avec les trois polices municipales sont excellentes et les actions se complètent parfaitement pour le plus grand bien de la population », a-t-il précisé.

Dispositif de participation citoyenne

Ainsi que l'explique la lieutenant Billotet : « Les 30 militaires de la COB de Guénange ont un bilan très positif de leurs actions et dans la lancée, je garde les mêmes objectifs, lutter contre la délinquance locale qui empoisonne la vie des habitants en occupant plus le terrain pour être plus proche de la population et montrer notre présence. »

Dans le cadre de la synergie engagée avec les premiers magistrats, elle va profiter de la prochaine conférence des maires pour présenter le dispositif de participation citoyenne et la mise en place de référents locaux. Ces référents de quartier volontaires ont pour mission de faire remonter dès que les faits sont observés, toute présence suspecte, véhicule, personne, démarchage incongru, à des gendarmes référents à la commune nommément désignés. Charge à eux de démarrer un dispositif d'intervention rapidement, afin de réagir avant l'acte de délinquance.